

2023-11-01

### López Obrador anuncia un plan de reconstrucción en Guerrero tras el paso del huracán Otis

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://actualidad.rt.com/actualidad/486386-lopez-obrador-anuncia-plan-reconstruccion-otis>

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció este miércoles un 'Plan de Reconstrucción' para el estado de Guerrero, entidad que se vio seriamente afectada tras el paso devastador del huracán Otis la semana pasada.

El mandatario mexicano detalló en su rueda de prensa matutina la estrategia gubernamental para atender a las víctimas del fuerte temporal a través de 20 puntos claves que incluyen apoyo económico a la población y un abordaje integral de todos los sectores afectados.

"Es importante decir que contamos con presupuesto para financiar todas estas necesidades, estos programas, y que no lo consideramos, el destinar estos recursos, como gasto, sino que es una inversión. Afortunadamente tenemos finanzas públicas sanas y se cuenta con los recursos sin límite cuando se trata de beneficiar al pueblo", expresó López Obrador.

Por su parte, el ministro de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, detalló que la inversión prevista por el Ejecutivo para el plan es de 61.313 millones de pesos (más de 3.415 millones de dólares).

"Es una aproximación y si se requiere más, vamos a emplear el presupuesto", agregó López Obrador, quien resaltó que "los damnificados cuentan con el apoyo del pueblo de México, que siempre es muy fraterno, muy solidario, y desde luego con el apoyo del Gobierno".

Algunos puntos del plan incluyen la exención de impuestos, IVA e ISR, desde octubre hasta febrero de 2024. De igual forma, la población no pagará el servicio de energía eléctrica hasta enero de 2024 y se les brindará apoyos económicos para viviendas, locales, reconstrucción de la infraestructura urbana, vial, eléctrica y de distribución de agua.

Se dará apoyo integral a las familias de víctimas fallecidas y personas desaparecidas; se entregará una canasta básica semanal para 250.000 familias durante tres meses; se ampliarán y reforzarán las becas y los programas de atención estatal y se entregarán enseres domésticos.

Asimismo, se flexibilizará la entrega de créditos, se financiará a los 373 hoteles de Acapulco afectados, se atenderán las instituciones escolares, hospitales, a los productores locales y pescadores, se adelantarán pagos de pensiones y de programas de bienestar, se abrirán fuentes de empleos para 10.000 jóvenes que recibirán una remuneración acorde con el salario mínimo, y se otorgará una prórroga de seis meses para el pago de fondos de vivienda y seguro social.

Con respecto a las víctimas que dejó Otis a su paso, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, detalló en la misma rueda de prensa que han confirmado la muerte de 46 personas y otras 58 se encuentran desaparecidas. Además, destacó que hasta la fecha han encontrado con vida a 394.

De igual forma dijo que reforzaron el programa emergente de búsqueda con 31 células de las comisiones nacionales y locales de derechos humanos, en las que participan más de 1.500 personas.

Si te parece de interés, ¡compártelo con tus amigos!